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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ООО «Мегатрон».
Целью выпускной квалификационной работы является рассмотрение и анализ учета расчетов с покупателями и заказчиками, а также рассмотрение данного учета и выявление проблем связанными с данными расчетами на примере ООО «Мегатрон» и пути их решения.
	В процессе написания данной работы были рассмотрены теоретические основы учета расчетов с покупателями и заказчиками, в том числе формы расчетов, виды дебиторской и кредиторской задолженности, нормативно правовое регулирование и источники информации для ведения учета расчетов. 
Произведен горизонтальный анализ бухгалтерского баланса и отчета о финансовых результатах, рассчитаны коэффициенты ликвидности. 
На основании документации ООО «Мегатрон» рассмотрен и произведен анализ их деятельности и ведение учета расчетов с покупателями и заказчиками на данном предприятии.
	Разобраны проблемы учета расчетов с покупателями и заказчиками в ООО «Мегатрон» и предложены возможные варианты решения данных проблем.
        

        
          The object of the study is the LLC "Megatron".
The purpose of graduate qualification work of bachelor is the study and analysis of payments to buyers and customers, as well as consideration of this accounting and the identification of problems associated with these calculations on the example of the LLC "Megatron" and ways to solve them.
In the process of writing this work the theoretical basis of accounting calculations with buyers and customers were considered, including forms of payments, types of receivables and payables, legal regulation and sources of information for accounting calculations. 
The horizontal analysis of the balance sheet and the report on financial results is made, liquidity ratios are calculated. 
Based on LLC "Megatron" documentation the analysis of their activities and the accounting of calculations with buyers and customers have been considered and performed.
The problems of accounting calculations with buyers and customers in LLC "Megatron" were considered and possible solutions to these problems were suggested.
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